

Hace 10 años:

15 de enero de 2015

Mortalidad del hanta es la más alta en 10 años

A raíz de la alta letalidad que hubo en 2014 por hanta virus, la más alta de la última década, la Seremi de Salud puso en marcha un intenso plan para prevenir los contagios en la Región, que el año pasado causó la muerte de 9 personas.

Desde 2006 a la fecha los registros de la Autoridad Sanitaria dan cuenta que en el Biobío la mortalidad supera la nacional, a excepción de 2008, donde hubo 10 casos confirmados, pero uno solo fallecido.